



Fotos: Beat Renner / Andreas Handschin

Sommerprogramm 2024: Velotour (Männerturner) vom 18. Juli 2024

An diesem ausnahmsweisen schönen Sommerabend besammelten sich 14 Männerturner vor dem Türmlischulhaus, um unter der Leitung von Karl Tödli eine Velotour zu unternehmen. Schon bei der Anmeldung zeichnete sich eine Mehrheit von E-Bike-Fahrern ab, denn nur drei hartgesottene Bio-Velofahrer, die im nachfolgenden Bericht noch namentlich erwähnt sein sollen, nahmen die Tour ohne Fremdantrieb unter die Räder.

Zunächst ging es im Velotross, der im Dorf besondere Aufmerksamkeit erhielt, Richtung Baltenswil. Auf dem breiten Feldweg fuhr man locker nebeneinander bis plötzlich der Schreiber völlig unerwartet und ohne Fremdeinwirkung seitlich stürzte. Sein Rucksack hatte sich aus dem Korb in den Speichen verfangen und das E-Bike abrupt gestoppt. Mit leichten Schürfungen am Knie konnte er die Fahrt fortsetzen. Schon in Tagelswangen stellte Arne fest, dass sein Hinterreifen platt war, so dass er umkehren musste. Ohne Zwischenfälle ging es dann über Lindau nach Winterberg, wo wir kurz nach Eschikon den höchsten Punkt (566 m ü.M.) mit einem schönen Panorama erreichten. Beim Bläsihof, bekannt für sein Chnoblilbrot, machten wir einen kurzen Zwischenhalt, um dann über einen weiteren Anstieg nach Brütten zu gelangen. Dabei konnte sich Gaby einem E-Bike-Fahrer an der Schulter anhängen während Martin und Richi das flotte Tempo aus eigener Kraft mithalten konnten. Auf dem Aussichtspunkt, dem ehemaligen Triangulationspunkt und amtlichen Mittelpunkt des Kantons Zürich, versammelte sich die aufgestellte Schar zu einem Gruppenfoto. Von nun an ging es bergab, doch auch hier gab es nochmals kleine Gegensteigungen bis wir über Oberwil zur Kreuzstrasse gelangten. Auf der Abfahrt nach Bassersdorf bemerkte René einen platten Reifen, so dass er zu Fuss nach Hause laufen musste und später zu uns in die BXA gelangte. Im Ziel angekommen konnten die durstigen Teilnehmer ihren Durst stillen und sich an die Tische mit Sicht auf das Beachvolleyfeld setzen. Beat Schwarz nahm sodann den Grill mit verschiedenen Fleischsorten in Betrieb. Am reichhaltigen Salatbuffet wurde ausgiebig geschöpft und mit dem schon bereiten Grillgut genüsslich verzehrt.

Es war ein gelungener Sommerabend, der nach der sportlichen Leistung gemütlich zu Ende ging. Karl Tödli hatte uns auf teils unbekanntem Wegen und durch schöne Landschaften geführt und Beat Schwarz mit seinen Grillkünsten verwöhnt, was mit einem doppelten Turnerklatsch verdankt wurde.

Andreas Handschin

Hinweis: die unten aufgeführten Bilder können vergrössert und auch heruntergeladen werden!

fotogalerie/2024_vereinsjahr/2024-07-18_veloausfahrt